

## SABUESO DE TRANSILVANIA

\*

Llamado Erdelyi Kopo en Hungría, su país de origen, este sabueso de tamaño mediano esta dotado de un agudo sentido de la orientación, de un óptimo olfato, de una gran fuerza, potencia y resistencia. Existen dos variedades, con extremidades largas y con extremidades cortas, de idénticas características y ambas de carácter dócil y fácilmente adiestrables para cualquier tipo de caza, de animales grandes o pequeños, en los terrenos mas diversos, demostrando siempre una gran pasión y tenacidad.

\*

Perro de gran tradición y antiguo origen, el Sabueso de Transilvania es el fruto de cruzamientos entre sabuesos polacos y otros perros de caza llevados por los Magiars alrededor del siglo VIII, durante sus invasiones a las regiones de los Cárpatos. A través de una selección que duró varios siglos, se fijaron dos variedades según su utilización. Mientras la de extremidades largas se empleaba y aún se emplea en la caza del ciervo y del jabalí, la de extremidades cortas es preferida para la caza de la liebre y del zorro. Ambas cazan en cualquier tipo de terreno (montes, bosques, prados) demostrando grandes aptitudes venatorias junto a un carácter tenaz y valiente, apreciado incluso por los cazadores de otros países que vienen a Hungría donde todavía abunda la caza. A pesar de ello, esta raza es prácticamente desconocida fuera de aquel país.

\*

Es un sabueso de buena estructura y de constitución fuerte y robusta, con la cabeza relativamente larga y bastante ancha y las orejas de mediana longitud que caen planas sobre las mejillas. La variedad con extremidades cortas, tiene una alzada a la cruz entre 10 y 15 centímetros menor que la de la otra, con proporciones obviamente diferentes, sobre todo en la relación entre la cabeza y el tronco.

\*

\*

Altura y peso. Alzada a la cruz: variedad con extremidades largas, de 55 a 65 cm., variedad con extremidades cortas, de 45 a 50 cm. Peso: de 30 a 35 kg.

Cabeza. Relativamente larga pero no puntiaguda. Caña nasal recta. Stop poco evidente. Labios bastante desarrollados que cubren la mandíbula inferior. Cráneo levemente convexo. Arcos superciliares poco desarrollados.

Ojos. De tamaño mediano, ovalado un poco oblicuos, oscuros.

Orejas. De nacimiento a media altura, cuelgan sin pliegues, se ensancha por la mitad y por lo tanto se afina hacia el extremo, donde son redondeadas.

Cuello. De longitud media, musculoso, a veces con una pequeña papada.

Extremidades anteriores. Fuertes, rectas, bien distanciadas entre sí.

Cuerpo. Alargado o casi cuadrado según la variedad. Tórax largo, ancho no muy caído. Cruz pronunciada. La línea del dorso sube hacia la grupa que es bastante musculosa. Vientre poco retraído.

Extremidades posteriores. Emplazadas un poco atrás. Muslos musculosos, patas un poco menos. Corvejón abierto, un poco bajo.

Pies. Redondos, bien cerrados. Plantas grandes, largas, elásticas. Uñas fuertes y negras.

Cola. De nacimiento bajo, superando en 1 ó 2 cm. la punta del corvejón. En reposo cuelga con el tercio inferior curvado hacia arriba. Durante la caza el perro la lleva enrollada sobre el dorso.

Pelaje. Corto, fuerte, recto, adherente, con subpelo. Color: en la variedad con extremidades largas, el color de fondo es el negro con manchas blancas sobre la frente, el pecho y los pies; en la variedad con extremidades cortas, el color de fondo es el rojo que se va haciendo progresivamente más pálido hacia la grupa, con manchas en los mismos lugares que en la otra variedad y a veces con esfumaciones negras sobre la cabeza.

\*

ALIMENTACION. Las necesidades alimenticias, calculadas como ración de mantenimiento, están comprendidas entre las 1.650 y las 1.850 Kcal. diarias. Estos datos varían según el sexo, el tamaño y el peso. Son perros particularmente resistentes, habituados a ser utilizados en condiciones ambientales difíciles y con una alimentación que a veces es insuficiente. Durante el período en el cual el perro es empleado para la caza y a lo largo del entrenamiento, es necesario incrementar la aportación calórica diaria hasta las 3.000 ó 3.500 Kcal. diarias.

CUIDADOS DIARIOS. Es un sabueso provisto de pelo corto y de un tupido subpelo que, en el conjunto, constituye una buena protección para la piel sin necesidad de cuidados especiales.

CON EL VETERINARIO. En los cachorros, inmediatamente después del nacimiento, se procede a la amputación de los espolones de las extremidades posteriores. Esta intervención tiene fundamentalmente una finalidad funcional y no estética ya que los espolones son peligrosos para el perro durante la caza. La cola se mantiene íntegra.